



これまでの活躍が評価されました

業績が認められました 渡邊妙子さん中部管区行政評価局長賞を受賞

9月13日（火）、もくせい会館（静岡市）において行われた行政相談委員地区連絡会議で、渡邊妙子さん（八中）が、中部管区行政評価局長賞の表彰を受けられました。おめでとうございます。

中部管区行政評価局では、行政相談委員としての業績が顕著な委員を表彰していますが、今回渡邊さんは、これまでの業績を認められ表彰されたものです。渡邊さんは、平成7年より旧中川根町において行政相談委員に就任されていて、新町になってからも引き続き行政相談員として活躍されています。

華麗な舞を披露 県指定無形民俗文化財『徳山神楽』奉納

平成8年3月12日に、静岡県指定無形民俗文化財として指定された『徳山神楽』が、10月9日（日）の夜、徳山神社において奉納されました。

徳山神社に伝わる神楽は、系統の上からは伊勢流の神楽で、創始の時代は明らかではありませんが、江戸時代の中期以前に定着し、代々氏子に伝えられてきたものといわれています。

当日は、修祓・降神式から始まり、昇神式まで一貫した儀式が行われ、中で『四座の舞』、『火の舞』、『恵比寿大黒の舞』など15の舞が神楽舞奉仕者の方々によって華やかに舞われました。境内に訪れた方からは、舞台で行われる神楽に多くの拍手が送られていました。



華麗に舞われた「四座の舞」



優勝を収めた中川根弓道会のみなさん

弓道リハーサル大会で優勝 中川根弓道会弓道交流リハーサル大会で優勝

10月16日（日）、静岡市北部体育館仮説弓道場で行われた、静岡県秋季大会兼ねんりんピック静岡2006、弓道交流リハーサル大会において、中川根弓道会チームとして出場した、土屋鉄郎さん（水川）、中村進さん（梅高）、大城寅さん（下泉）、滝井政之さん（地名）、高木勝則さん（高郷）のチームが見事優勝を收めました。おめでとうございます。

これは来年、静岡県においてねんりんピックが行われますが、このねんりんピックを盛り上げるため行われたリハーサル大会において、中川根弓道会チームが優勝したものです。